

Artikel vom 19.02.2020

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Gemeinderäte der SPD und CSU sind sehr enttäuscht

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

als langjährige Gemeinderäte der SPD und CSU sind wir sehr enttäuscht von der Anzeige des amtierenden Bürgermeisters im Amtsblatt vom 12.02.2020.

Die Abwesenheit bei einer Sitzung hat immer wichtige Gründe. Daraus eine parteiabhängige „Verlässlichkeitsstatistik“ zu erstellen, halten wir im Sinne einer vertrauensvollen und fairen Zusammenarbeit für nicht vertretbar.

Wir glauben, dass eine Anzeige dieser Art die Spaltung von Großwallstadt weiter vorantreibt und distanzieren uns daher ganz entschieden von dieser unfairen Art Wahlkampf zu führen!

Die Gemeinderätinnen und Gemeinderäte
Reinhold Hein, Stefan Markert, Ellen Faust-Schnabel,
Stefanie Gehrman, Irene Störger, Norbert Herdt, Achim Markert.

Anzeige vom 12.02.2020

Quelle: Amts- u. Mitteilungsblatt

Wussten Sie schon, dass ...

wir Ihr verlässlichster Vertreter sind?

In 81 Gemeinderatsitzungen waren die 9 Räte der Freien Wähler zu 42,0 %, die 3 Räte der SPD zu 28,4 % und die 4 Räte der CSU nur zu 23,5 % vollständig anwesend.

DENN INFORMATION IST ALLES



Rene Spang und Roland Spang
für die Freien Wähler